



TEMA

4

Dos Poderes UN CORDERO Y UN VENCEDOR

Propósito:

Mostrar que aunque hay dos poderes que usó y usará el enemigo para imponer adoración, por medio del Cordero podemos salir victoriosos y adorarlo sólo a Él.

Desarrollo:

Apocalipsis 13 es un capítulo vital, trascendental.

Es el capítulo que revela el principio en conflicto desde la eternidad: la adoración.

En este capítulo el enemigo utiliza un poder religioso y otro político para intimidar y subyugar a su pueblo fiel.

Se vale de engaños, amenazas de muerte, persecución y de la falsa religión para conseguir su objetivo: que le rindan adoración.

Es una batalla campal y sin tregua.

A quién, cómo y cuándo adorará usted es el asunto en cuestión.

1. El primer poder descrito (Ap. 13:1-9)

Es el poder que surge en un lugar cuando había mucha gente (Ap. 17:15), específicamente en Roma, Europa.

Tiene un nombre que blasfema:

- a. Contra el nombre de Dios
- b. De su santuario
- c. Los que habitan en el cielo

Se le dio permiso para actuar: tiempo, tiempos y medio tiempo = 3½ años, 42 meses o 1260 días proféticos que según Números 14:34, Ezequiel 4:6 equivalen a 1260 años.

¿Cuándo y dónde inició? En el año 538 dC cuando el obispo de Roma asumió también autoridad política y siguió hasta 1798 dC, cuando recibió un golpe que casi lo destruye a manos del General Bertierre enviado por Napoleón Bonaparte.

Asume el título de ser el representante de Cristo en la tierra, dice ser el Sumo Pontífice, cuando Hebreos 4:14-16 señala que ese título le pertenece solo a Cristo.

Ha instaurado un sistema de mediación e intercesión, otorgándose la facultad de perdonar pecados, cuando sólo a Dios se pueden confesar los pecados y sólo Cristo nos puede absolver (Sal. 32:5; 1 Jn. 1:9; 2:1).

Es una ofensa a Dios porque sólo Cristo es Mediador, Salvador y Sumo Sacerdote; el único perfecto Cordero que nos puede limpiar, perdonar y salvar (Jn. 14:6; Hch. 4:12; 1 Tim. 2:5; He. 4:14-16).

Es el poder político religioso que cambió los tiempos y la ley (Dn. 7:25).

Levantando un falso día de adoración, el día del sol (Sunday), aceptando y promoviendo la primera ley dominical (321 dC) y permitiendo la adoración la adoración de imágenes para desviar la mente del Cordero de Dios y del santuario celestial y su servicio.

Es un poder apóstata al servicio del diablo, también descrito como Babilonia (confusión), que embrutece y confunde a la gente con su vino (enseñanzas falsas); incluyendo la inmortalidad del alma (Ap. 17:1-5).

2. El segundo poder descrito (Ap. 13:11-14)

Este es el poder político que surge para dar apoyo a la agenda del diablo e imponer los intereses de la primera bestia; que adoren al diablo y usará su poder para conseguirlo.

Sube de la tierra, es la tierra que primero había ayudado a la iglesia, la que promovió los principios de libertad de conciencia religiosa, sin rey, ni Papa.

Con dos cuernos (libertad civil y religiosa), pero hablaba como dragón (imposición).

Es el poder que se transforma y dejará de respetar esos principios.

En un ambiente religioso falsifica uno de los dones especiales de Dios (el don de lenguas), para engañar y convencer a muchos.

Su propósito es desviar también la mirada del Cordero y conducir a la gente hacia el dragón.

Es la nación de América del Norte que invalidará los mismos principios con que nació.

3. El clímax del conflicto (Ap. 13:15-18)

Es una profecía para el futuro y su objetivo tiene que ver con adoración.

Tiene que ver con un número y aquí sugerimos su significado.

Es un número de hombre (666). ¿Dónde encontramos esto en la Biblia? (Gn. 1:26,31).

Es el hombre que dirigido por el gran apóstata levanta una estatua falsa de adoración. Tenemos una vislumbre de esto precisamente en el imperio neo-babilónico (Dn. 3:1, 2).

Sus múltiplos de $60 \times 6 = 360$ nos revelan la existencia de 3 números 6.

El número 6 en Babilonia tiene relación satánica.

¿Por qué tres números 6?

En la historia vemos como:

- a. Zoroastro – sacerdote pagano instauro el culto al dios Mitra, dios del sol para adorarlos durante el periodo de los persas.
- b. Constantino – emperador durante el año 321 dC, emite la

primera ley dominical para también descansar el domingo como día de adoración. Es la mezcla de lo pagano con lo religioso sustituyendo lo verdadero.

- c. Encíclica de Juan Pablo II, 1998, *Dies Domini*, sobre la santificación del domingo usando los textos del santo sábado.

Tres hombres profanando la ordenanza bíblica, rindiendo culto a las cosas y a la criatura antes que al Creador.

Ahora veamos la verdad bíblica: (Gn. 2:1-3)

- a. Dios reposa en el día 7
- b. Dios bendice el día 7
- c. Dios santifica el día 7

Son tres veces, tres acciones acerca del día de Dios, el día que nos recuerda al Creador, la creación y el único digno de adoración.

Conclusión:

El conflicto final tendrá con ver con adoración.

Tendrá que ver con el día del Creador y la adoración exclusiva a Él.

El padre de la mentira pretenderá mediante los poderes opuestos a la voluntad de Dios, imponer esa falsa adoración en el día espurio, pagano, cuyo objetivo es rendirle culto al demonio.

Dios está buscando verdaderos adoradores que le adoren en espíritu y en verdad.

Dios tiene su día santo para adorarlo (Isa. 58:13).

Es el día del Señor que fue hecho para el hombre (Mr. 2:27, 289)

¿Cómo escapar de estos poderes? (Ap. 13:8)

Hay que estar inscrito en el libro de la vida del Cordero.

Esa decisión hay que tomarla antes.

Sólo el Cordero de Dios nos puede proteger de esos poderes.

El ángel de Jehová acampa alrededor de los que le temen y los defiende.

Cómo se inscribe mi nombre en el libro de la vida del Cordero? (Mal. 3:16, 17).

Hay que respetar al Señor y someterse a su voluntad.

Hay que nacer de nuevo para permanecer a su reino (Jn. 3:3, 5).

Hay que nacer del agua y del Espíritu, hay que ser bautizado como Dios lo pide.

Hay que morir al yo, al mundo y el pecado, para comenzar una nueva vida con Cristo y adorarlo sólo a Él (Ro. 6:3, 4).

Sólo haciendo un pacto con Cristo somos cubiertos con su protección (Gá. 3:26, 27).

Hay que ser vestido con las vestiduras de Cristo, su justicia, el manto de salvación (Isa. 61:10; Ap. 3:5).

Hay que creer en Cristo y ser bautizado para ser salvado y protegido (Mr. 16:16).

Debemos experimentar el arrepentimientos y el abandono del pecado y no tener nada con el enemigo de Dios (Pr. 28:13; Hch. 2:38).

Llamado:

¿Quiere ser un adorador fiel del Señor?

¿Desea ser un victorioso con el Cordero?

¿Quiere que su nombre esté inscrito en el libro de la vida?

¿Desea hacer un pacto con Cristo hoy?

¿Quiere sepultar su vida pasada en las aguas del bautismo?

¿Es su deseo seguir a Cristo con todo su corazón?

¿Quiere renunciar al enemigo de Dios y ponerse de parte del Cordero desde ya?

¿Quiere rendir culto en el día santo del Señor?

¿Desea nacer de nuevo del agua y del Espíritu?

El Señor lo está llamando hoy (Josué 24:15)

¿Quieres abandonar todo por Cristo?

¿Desea tomar el camino del Señor? (Ap. 2:10)

DIOS TE BENDIGA